

Mit der NÖN im Bild

Der Auftakt zu „Traisentaler Hofkas bewegt“ war gleichzeitig Start für die Aktivitäten der Genussregion. Präsentiert wurden beim von Franz Bertl von den Hoflieferanten und VP-Stadtrat Andreas Fertner initiierten Projekt insgesamt fünf Genuss-Touren für Radfahrer. FOTO: ZVG/BOLLWEIN



Links: Einen Radhelm gewann Martin Gabath bei der Genuss-Ziehung. Auf dem Foto mit Wolfgang Denk, Melanie Franzl, Franz Bertl und Manuel Seeböck. Rechts: Bernadette Bertl lockte mit köstlichen Angeboten.



Mit ihren Drahteseln vertreten waren einige der Naturfreunde: Nadja Dieterich, Renate und Helmut Rattenberger, Rudi und Michi Lurger, Roswitha und Robert Zeller.



Herwig Doff, Rudi Lurger und Andreas Fertner im Gespräch über die neuen Rad-Routen.



Links: „Genuss Region bewegt“ ist das Motto bei Leopold und Petra Franzl, Brigitta Graßmann, Wolfgang Denk, Marion Preiss, Eschenaus Bürgermeister Alois Kaiser, Bürgermeister Herbert Choholka, Eva Prischl, Hannes Bertl, Rudi Lurger, Anna Bracher, Gert Dieterich, Bernadette und Franz Bertl, Franz Schmidt und Andreas Fertner.